



Archivo

Nuestra portada
 hace 100 años:

13 de octubre de 1924

Sociedad "Ilustración de la Mujer" prepara baile benéfico



Hace 50 años:

13 de octubre de 1974

Realizan operativo de madrugada en el sector Nueva Candelaria

Un nuevo operativo conjunto de personal de Ejército, Carabineros e Investigaciones se practicó esta vez en Nueva Candelaria, de San Pedro, que dejó treinta detenidos, varios de ellos con ficha policial. La acción se inició a las cinco de la madrugada y se prolongó por dos horas, tiempo en el que recorrieron casa por casa en busca de personas con citación judicial pendiente o sospechosos de delitos, para llevarlos a los cuarteles policiales. Otros operativos se han realizado en la Población Libertad y Agüita de la Perdiz, donde hubo más de un centenar de detenidos. Estos allanamientos pretenden sacar a delincuentes de circulación y dar mayor seguridad a la ciudadanía.



Hace 10 años:

13 de octubre de 2014

Municipio apuesta por carreras técnicas, por caída de matrículas

La sostenida fuga de alumnos a la educación particular subvencionada en la última década obligó al municipio penquista a diseñar programas como soldadura, repostería y programación computacional, con el fin de tratar de retener al alumnado. El plan de educación 2015 fortalece proyectos de polivalencia. El Plan Anual de Desarrollo Educativo Municipal (Padem), que determina un presupuesto de casi 21 mil millones de pesos, debe ser votado por los concejales antes del 15 de noviembre. La educación municipalizada de Concepción tiene 12.935 alumnos.

Hace 1 año:

13 de octubre de 2023

Ronda de fiscalizaciones del transporte público en la Región

Tras varias denuncias y detenciones previas de conductores del transporte público operando bajo los efectos de drogas o alcohol, Senda junto a la Seremi de Transportes y Carabineros iniciaron fiscalizaciones en la locomoción colectiva. En su primera implementación no se detectaron casos positivos, pero las autoridades indicaron que se continuará repitiendo los próximos meses como una estrategia preventiva y de control, dando mayores certezas y seguridad a los usuarios que a diario utilizan los buses para movilizarse en el Gran Concepción.